

# Presidenta de la Cámara Diputados plantea desafíos en torno a la descentralización

Como un desafío vigente calificó la descentralización del país, la presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados, Karol Cariola. La autoridad realizó una charla magistral en el contexto de la ceremonia en la que concluyó la tercera y se dio el vamos a la cuarta versión del Diplomado en Gobernanza y Gestión Público-Privada para el Desarrollo Regional de Chile” de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Dicho programa busca profundizar en temas relacionados a la descentralización,



el diseño institucional, política fiscal y tributaria, desarrollo sostenible, formulación de proyectos, comunicación estratégica y ordenamiento territorial, poniendo especial foco en la colaboración público-privada.

Para la presidenta de la Cámara de Diputa-

dos y Diputadas Karol Cariola, “el desafío de la descentralización de nuestro país, la desconcentración de recursos y el otorgar más poder a las regiones a través de la gobernanza territorial, es un tema presente, el cual necesitamos seguir desarrollando”.